Sehr geehrte Damen und Herren des Ausschusses zur Begutachtung desTPD2!

Mein Name ist Hermann Spring und ich möchte mit meinem Schreiben zum Ausdruck bringen wie sehr ich, und auch viele Leute meines großen Bekannten Kreises den Einschnitt in die Persönliche Freiheit mündiger Bürger durch die neue Tabak Gesetz Novelle ablehne!

Ich war 30 Jahre Politisch tätig und bilde mir ein, im Umgang mit Menschen ein wenig vertraut zu sein, Solche Verordnungen führen meines Erachtens genau dazu um eine große Mehrheit der Bevölkerung, Politik verdrossen zu machen. (die machen's nur damit wir glauben sie tun was, und das gegen die schweigende Mehrheit)

Also hoffe ich auf Ihren Hausverstand sehr geehrte Damen und Herren Abgeordnete um diese EU-Richtlinie mit Augenmaß und praxistauglich umzusetzen!

Mit freundlichen Grüßen Hermann Spring Vze.Bgm. a.D.